

SÉANCE PAROISSIALE A SAINT-NARCISSE

Dimanche dernier, les paroissiens de S.-Narcisse de Beaurivage assistaient, en nombre considérable, à une séance d'action sociale catholique, tenue à l'église sous la présidence de S. G. Mgr P.-E. Roy.

La presse, l'agriculture et la tempérance, tels furent les sujets traités à cette séance instructive.

S. G. Mgr Roy a d'abord expliqué le but de la réunion.

Dieu, a-t-il dit, est le maître des individus et des sociétés : il faut qu'il règne sur tous nos actes, sur toute notre vie. Voilà pourquoi l'Eglise, s'occupant des intérêts spirituels de l'humanité, s'occupe aussi des intérêts du temps : elle parle d'agriculture, de colonisation ; elle se préoccupe du problème ouvrier ; elle s'occupe de la presse. C'est pourquoi l'Action Sociale Catholique veut stimuler la flamme de l'apostolat, unir les paroisses dans un concert harm onieux et puissant, pour le plus grand bien de la société et de la religion.

M. l'abbé Grondin a fait ensuite une causerie agricole. Il a montré d'abord l'importance fondamentale de l'agriculture, disant que tout le monde a les yeux tournés vers le fils du sol, le soldat de la terre, père nourricier du genre humain. L'ouvrier de la ville regarde aussi la moisson : si elle est bonne, il s'en réjouit, car il pourra nourrir à moins de frais les nombreux enfants qui couronnent sa table. M. l'abbé Grondin a fortement recommandé, en terminant, la lecture de la "Page agricole" de *l'Action Catholique*.

M. Pelland a ensuite parlé de la presse catholique. Il a commencé par dissiper certaines illusions trop faciles et quelques équivoques funestes. Il a montré qu'il existe bien, chez nous, dans notre province, des journaux mauvais, antireligieux. Puis, il a fait voir, à l'aide d'exemples courants et vécus, que nombre de journaux soi-disant catholiques se conduisent souvent comme s'ils ne l'étaient pas du tout.

Il y a là un danger fort grave, a-t-il ajouté. Vous devez être défendus contre ce danger, qui s'attaque à vos plus hauts intérêts, ceux mêmes de votre foi catholique. Le journal franchement catholique, c'est-à-dire montrant son catholicisme en tout et toujours, sera votre défenseur. Ce journal existe : c'est le journal diocésain, votre journal, fondé par mandement de Mgr l'Archevêque de Québec et bénii par le Pape.

S. G. Mgr Roy a ensuite dénoncé énergiquement "le mal du scandale" qu'est l'alcoolisme, "le fléau maudit de Dieu et des hommes", l'alcool.

M. l'abbé Caron, curé de S.-Narcisse, a terminé la séance en remerciant les délégués de l'Action Sociale Catholique et en tirant les leçons pratiques de cette journée.